

La ilusión bilbaína y necesidad valenciana se citan en Mestalla

LIGA EUROPA

El Villarreal parte con ventaja de dos goles ante el Leverkusen, mientras que el Sevilla recibe al Basilea con el empate a cero de la ida

DIANI BUSTO

GIJÓN. El Valencia y el Athletic se jugarán en Mestalla (18 horas) una plaza en los cuartos de final de la Liga Europa, después de que los vascos ganaran 1-0 en el partido de ida. Por su parte, el Sevilla y el Villarreal deberán refrendar en el Pizjuán y en el BayArena, respectivamente, los resultados positivos que cosecharon en los partidos de ida de esta eliminatoria. En Mestalla, el Athletic intentará demostrar que llega en plena forma a la recta final de la temporada ante un Valencia que acumu-

la decepciones. El club valenciano ha puesto precios populares para tratar de llenar el estadio y remontar la eliminatoria con el apoyo de su afición, mientras que los 'leones' aspiran a lograr su séptima presencia en unos cuartos de final de competición europea.

El vigente doble campeón, el Sevilla, empató sin goles en el feudo del Basilea, en el estadio en el que se disputará la final de la competición. Esta noche, en el Sánchez Pizjuán, los andaluces son los favoritos para apuntarse a la eliminatoria. Como club más laureado de la competición, el Sevilla buscará sus terceros cuartos consecutivos.

El Villarreal afronta el duelo ante el Bayer Leverkusen con la ventaja del 2-0 de la ida y la confianza en su potencial ante un rival que se aferra a la posibilidad de una remontada, aunque esta temporada muy pocos equipos lograron anotarle dos o más goles al conjunto de Marcelino.

MÁS FÚTBOL

Cárcaba desequilibra el duelo entre la selección asturiana y el Lealtad

AMISTOSO

GUILLERMO B. La selección asturiana disputó ayer un encuentro amistoso ante el Lealtad, en Mareo, con vistas a preparar su participación en la semifinal de la Fase Nacional de la Copa de Regiones Uefa ante Ceuta, que se disputará en Puertollano el próximo 25 de marzo. El partido de ayer estuvo igualado y los dos técnicos aprovecharon la cita para hacer pruebas. Jairo Cárcaba desequilibró el duelo en favor de la selección asturiana con un gol anotado en el minuto 34.

El equipo de la Universidad de Oviedo, eliminado del Nacional

DERROTA

PORTAL. El equipo de la Universidad de Oviedo quedó ayer eliminado en la fase previa del Campeonato Universitario que se disputó en Madrid por una tarjeta de diferencia. En el primer duelo los asturianos vencieron a Vigo (1-0) con gol de Diego, jugador del Juvenicia. En el segundo partido Extremadura goleó a los gallegos (6-0) y en el tercero, asturianos y extremeños empataron (0-0). En caso de igualar a puntos, se clasifica el equipo que menos tarjetas reciba, y en este caso, benefició a Extremadura.

El Tineo suma una importante victoria ante el Mosconia

TINEO 3 MOSCONIA 1

Tineo: Javi Menes, Jonas, Labrado, Pablo Torres, Marcos, Imanol (Omar, m. 85), Aser, Sergio, Imaz (Caris, m. 71), Keke (Juan, m. 60) y Juanin.

Mosconia: Álvaro (Dani Rivas, m. 55), Pelayo Muñoz, Joni, Diego (Pelayo Torres, m. 55), Castiello, Agustín, Aitor, Omar Fernández (Rubén, m. 55), Polo, Cali y Juan Menéndez.

Goles: 0-1: m. 18, Juan Menéndez. 1-1: m. 32, Keke. 2-1: m. 34, Keke. 3-1: m. 53, Imanol.

Árbitro: Cruzado Vicente, de Oviedo. Bien.

Incidencias: San Roque. 100 espectadores.

TERCERA

PABLO GARCÍA

TINEO. El Tineo y el Mosconia disputaron ayer el partido correspondiente a la jornada 27 aplazado en su día por la nieve caída sobre el Municipal de San Roque. El Mosconia salió mejor y fruto de ello llegó el 0-1. Sin embargo el gol moscón espoleó a un Tineo que se fue en busca de la remontada. Así llegaron los goles de Keke. En la segunda parte, el dominio fue del Tineo, que aumentó diferencias. Después el resultado no se movió y el conjunto local logra tres puntos importantísimos.

Clasificación

EQUIPO	PT	J	G	E	P	GF	GC
1. Caudal	75	29	24	3	2	64	8
2. Langreo	71	29	22	5	2	74	17
3. Real Avilés	69	29	22	3	4	53	13
4. Tuilla	53	29	15	8	6	50	27
5. Condal	52	29	15	7	7	38	27
6. R. Oviedo B	51	29	15	6	8	49	25
7. Colunga	48	29	15	3	11	44	42
8. Marino	46	29	13	7	9	40	21
9. Llanés	43	29	12	7	10	39	34
10. Tineo	35	29	10	5	14	35	46
11. Covadonga	35	29	10	5	14	25	37
12. Ceares	35	29	10	5	14	28	42
13. Lugones	31	29	7	10	12	23	41
14. Pravia	27	29	7	6	16	26	54
15. Urraca	26	29	6	8	15	27	38
16. Siero	25	29	7	4	18	22	51
17. Mosconia	24	29	6	6	17	24	48
18. Astur	23	29	6	5	18	27	63
19. Gijón Industrial	21	29	4	9	16	21	50
20. Roces	19	29	3	10	16	13	38

El Balonmano Gijón se jugará en 48 horas su plaza en el 'play off' por el ascenso

BALONMANO

J. L. C. Tras clasificarse el Mavi Nuevas Tecnologías hace dos semanas para la fase de ascenso, el Balonmano Gijón se lo jugará todo en la recta final de la fase regular.

El equipo gijonés, tercero a seis puntos del Lanzarote, tiene muchas opciones de conseguir el objetivo si gana los cuatro encuentros que le quedan por jugar con los que alcanzaría ese segundo puesto que tienen ahora las canarias. El club que preside Chema Gu-

tiérrez tiene previsto jugar dos partidos seguidos. El sábado 8 de abril jugaría contra el Chapela y al día siguiente se enfrentaría al citado conjunto canario, que es su más directo rival por el salto de categoría. A las gijonesas les quedaría luego solo jugar contra el Pereda y ante el Palencia. Sin duda, si las de Manolo Diaz suman los cuatro puntos de los mencionados dos encuentros que tienen de forma consecutiva las opciones serían máximas.

Miriam, fuera de la júnior

Miriam Cortina (BMG) quedó fuera de la selección júnior que viajará a Polonia para disputar este fin de semana la fase clasificatoria del Mundial, que si jugará su compañera de equipo Natalia Martínez.



Medallistas del Grupo que pelearon en Langreo. © rgcc

Los Juegos Deportivos tienen ya nuevos campeones

KÁRATE

R. D. La final de los Juegos Deportivos, que se celebró el pasado fin de semana en Langreo, tiene ya nuevos campeones.

Paula Otero (Grupo Covadonga), Raquel Ventoso (Waseda), Adrián Robles (Kando) y Pablo Miguel González (Grupo) fueron los vencedores en las distintas categorías juveniles.

Por su parte, Iyán García (Are-

nas), Ana Martínez (Joel), Mario Lada (Taikum) y Lidia Pelleiro (Waseda) ganaron en las categorías cadetes.

Mientras, Sergio Tamargo (Grupo Covadonga), Inés Rodríguez (Grupo Covadonga), Marcos Sánchez (Íñigo N.) y Aroa Lada (Taikum) triunfaron en las categorías infantiles.

Por último, en las categorías alevines se subieron a lo más alto del podio Adrián Fernández (Coliseum), Alba Martínez (Waseda), Álex Barba (Arenas) y Beatriz Palleiro (Waseda).

Los combates ofrecieron todos ellos un alto nivel técnico.

EL DOBLETE

TODOS LOS LUNES

Consigue la mejor información, más cercana a ti (local, regional, cultura, deportes...) que te proporciona EL COMERCIO y llévate por el mismo precio toda la información deportiva del diario AS.

Venta conjunta e inseparable cada Lunes

Solo en la comunidad de Asturias

¡Al precio de siempre!

1,30€

LLENOS DE VIDA